



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 21. März 2022
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

M 823 Motion Huser Claudia und Mit. über eine externe Evaluation der IT-Projekte / Finanzdepartement

Die Motion M 823 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Claudia Huser hält an der Dringlichkeit fest. Weiter Voten sind unter dem [Postulat P 805](#) zu finden.

Claudia Huser: Den Antrag auf Traktandierung der PUK haben Sie abgelehnt; dass wir aber bei IT-Projekten schlecht aufgestellt sind, ist wohl allen klar. Wir haben bereits das nächste Projekt des Serviceportals, das schlechte Schlagzeilen macht. Es ist darum dringend und zwingend, jetzt hinzuschauen und die Motion nicht noch einmal ein Jahr liegenzulassen und dann weitere IT-Projekte nicht gut laufen. Bitte unterstützen Sie jetzt diesen Antrag. Ich bin überrascht, dass die Regierung Ablehnung beantragt. Ein Planungsbericht braucht seine Zeit und muss deshalb schnell angegangen werden.

Für den Regierungsrat spricht Finanzdirektor Reto Wyss.

Reto Wyss: Das ist die Analogie zum Postulat P 805. Wir sind mit der dringlichen Behandlung im Zusammenhang mit Educase einverstanden, sehen die Dringlichkeit aber grundsätzlich bei IT-Themen als nicht gegeben an. Ich bitte Sie darum im Namen der Regierung, die Dringlichkeit abzulehnen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 74 zu 38 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.